

Connaissance et pédagogie autour de l'Economie sociale et solidaire

Entreprises. A l'occasion du mois dédié à l'Economie sociale et solidaire, les représentants municipaux et régionaux se sont réunis avec les acteurs locaux de l'ESS.

Chaque mois de novembre est dédié à l'Economie sociale et solidaire. C'était donc l'occasion, ce mercredi, pour les représentants locaux et régionaux de se réunir avec les

acteurs du secteur pour faire mieux connaissance avec les différents acteurs et leurs actions et mieux appréhender le contenu de la loi votée le 31 juillet 2014..



Photo André Picard

Un nouveau modèle économique

Pour Anne de Beaumont, chargée de l'ESS pour la municipalité, « cette réunion est l'occasion de faire connaître l'Economie sociale et solidaire, mais elle est aussi l'occasion de permettre une meilleure connaissance des acteurs locaux entre eux, de présenter leurs actions aux autres partenaires et, grâce à la présence des responsables régionaux, de mieux connaître le contenu de la loi. Cela va déboucher sur une réunion trimestrielle de tous les acteurs avec Saint-Etienne Métropole.

« Cette réunion est l'occasion de permettre une meilleure connaissance des acteurs locaux entre eux »
Anne de Beaumont,
élue chargée de l'ESS

A moyen terme, lors du mois de novembre 2015, nous pensons à une ouverture en direction du grand public ». Après une brève intervention de Marc Petit, maire, qui « souligne l'importance qu'il accorde, avec son équipe, à ce mode d'action », Julie André, responsable de la Chambre Régionale de l'ESS, développe les points importants contenus dans la loi. Elle insiste sur les critères qui permettent aux entreprises de se revendiquer de ce nouveau modèle économique, désormais accessible à tous les secteurs d'activité économique. Les critères retenus sont : rentabilité plutôt que lucrativité, décisions démocratiques au sein de l'entreprise, utilité sociale, soutien aux personnes fragiles, luttes contre les exclusions et les inégalités, développement durable, transition énergétique, écart des salaires sur une base de 1 à 5 maximum, pas de cotisation en bourse,... ■ Pour plus de renseignements, contacter Anne de Beaumont en mairie de Firminy.



■ Un auditoire attentif. Photo André Picard

Les acteurs locaux qui entrent dans les critères de l'Economie sociale et solidaire

Epicerie sociale et solidaire du p'tit pont de Layat, SCOP FIRM'INOX, Bio Coop les Artisans, Autopartage Cité Lib', ENVIE, SEL de l'Ondaine, AMAP de l'Ondaine.

D'autres acteurs pour des projets à venir : une CIGALE du Pilat (finances solidaires), une accorderie, un potager solidaire sur Firminy, « un toit - deux générations » et la SCIC de la Librairie du Breuil.

SUR LE CHAMPS

Deux jours de judo sur les tatamis du gymnase de Firminy Vert



■ Certains enfants du JSF feront leur première compétition sous l'œil de leur coach Julien Doumi. Photo Lionel Bovicelli

Le tournoi du Judo Sportif de Firminy s'accroît d'année en année. D'une simple compétition départementale réservée aux plus jeunes, il est devenu un rendez-vous incontournable de toutes les catégories. Deux jours de combats sur les tatamis du gymnase de Firminy Vert. Samedi, ce sont près de 1 000 enfants qui s'affronteront sous les ordres des organisateurs et dirigeants, Ali Ortaoren et Julien Doumi. Pour beaucoup de jeunes licenciés du JSF, ce sera la première

grande compétition. Le lendemain, toujours aux mêmes horaires, places aux catégories cadets jusqu'aux vétérans pour des combats plus rudes. « Ce challenge a pour but de mettre les enfants en valeur. Tout est informatisé, des inscriptions à la pesée et aux résultats. Les parents n'attendent pas. L'enfant qui y participe ne passe qu'une heure maximum entre le moment où il confirme son inscription et celui où il est récompensé ». ■

Et aussi

Du côté de l'AL Chazeau Fayol

Pour ce deuxième week-end de novembre, deux équipes jeunes de l'AL Chazeau Fayol joueront à domicile, au GM2. Samedi, à 10h, les U9 se frotteront à l'équipe de Monistrol. A 14 h 30, les U15 M de Geneviève Bonnet auront une rencontre difficile, contre Neulise. A 20 h 30 retour au GM2 pour l'équipe fille de l'AL Chazeau Fayol RF3, qui aura pour adversaire Beaumarchais, équipe actuellement cinquième au classement. Pour les seniors garçons DM4, il faudra se lever tôt dimanche, pour ramener la victoire de Montaud. La 1 garçons ira défier L'Horme dans

un match où le vainqueur sera seul premier.

Rassemblement du Comité de parrainage de familles demandeurs d'asile

Le comité de Parrainage de Familles Demandeurs d'Asile du canton de Firminy organise ce vendredi 7 novembre, à 18 h 30, un rassemblement de soutien aux familles qu'il accompagne. Ces dernières connaissent de grandes difficultés alors que leurs enfants sont scolarisés. Les familles seront présentes et les citoyens sont invités à exprimer leur soutien pour que leur situation soit régularisée.

**ANNIVERSAIRE
A PRIX DESTOCKAGE**

*Jusqu'au 29/11/2014

SUR DE NOMBREUX ARTICLES SIGNALÉS

MEUBLES - SALONS - LITERIE - LUMINAIRE - DÉCO

MARTINEZ . 57, bd Fayol - FIRMINY